

MUTRIKU

Mutrikuko kantu zaharren bilduma aurkeztuko dute bihar kultur etxean

Hurrengo batean jarriko dira salgai

:: A. GORRITIBERIA

MUTRIKU. Adin ezberdinetako herriarren laguntzarekin burutu den 'Kantu zaharrak Mutriku' ekimenak bere fruitua eman du, ondorioz 44 kanta bildu direlarik. Bihar larunbatez, goizeko 11:00etan Zabel kultur etxean izango den aurkezpenen guztiek parte hartuko dute, beraz jende mordoxka bat bilduko da. Gogoratu herriko talde batek ekin ziola bilketari joan zen urteko ekinean, ondoren beste hainbat eragile gehitu ziren ekimena, eta urtebeteko arakatzeko lanaren ondoren, emaitza hor dago 44 kanta bi CDtan sartu dituztenak, eta horrekin batera kantuen liburuxka. CDko mila kopia kaleratu dituzte eta hasiera batean ez omen daukate bigarren ediziorik kaleratzeko asmorik. Kantu liburuxkan berriz hiru atal izango ditu; lehenean, 44 kantu horien letrak jasoko dituzte, bigarren atalean berriz Euskal Herriko 5-6 kantu herriko jaso dituzte bere doinu eta guzti eta hirugarren eta azken atalean, guztiz herrikoiak diren beste 120 kantu izango dira, beraz liburuxkak ere badu interesik benetan.

Larunbatean salgai

Ekimenak Gipuzkoako Foru Aldundiak martxan jarritako Gipuzkoa 2.0 programako laguntza izan du,



Eskabetearen aritzen ziren emakume taldeak ere parte hartu du kanta zaharren bilduman. Argazkian, uztailen ospatuko zen 'herri egunean'. :: ARIZMENDI

ondorioz bi CDak eta liburuxka 7 eurotan salduko dira larunbatean ospatuko den Santo Tomas azokaren barruan jarriko den stand berezian. CDak bakarrik nahi dituenak 6 euro ordaindu beharko ditu eta liburuxka bakarrik nahi duenak 2 euro. Grabazioari dagokionez zazpi giro ezberdinetako herritarrekin burutu dute; 'Anaiarte' abesbatza, eskabetearen aritzen ziren emakume taldea, Musika Eskolako gaz-

tetxoak, 'Txairo' bikotea, arrantzale kuadrilla, 'Mutxur' familiakoak eta kantaruko zaletasuna duten herriko kuadrilla. Horrekin batera bloga ere sortu dute interneten, bertan batutako kantu guztien letrak eta zenbaiten doinuak ere jaso dituztelarik, izan ere helburua herriko kantuen memoria berreskuratzeko izan baita eta bai lortu ere. Informazio horretara iritsi nahi duenak, www.atxukale.com/blogak/mutrikukokantak zuzenbidean izango du aukera.

gag/mutrikukokantak zuzenbidean izango du aukera.

Cine forum

Hoy viernes habrá sesión de cine forum a partir de las 22.30 de la noche en la casa de cultura Zabel. El film que se proyectará hoy es la titulada 'El hombre de las estrellas' del director italiano Giuseppe Tornatore y con música de Ennio Morricone. La entrada será gratuita.

MENDARO

Jornada de puertas abiertas en el Centro Rural Polivalente

:: EGAÑA

MENDARO. Hoy, a partir de las 16.30 horas, el Centro de Día o Centro Rural Polivalente celebra su jornada de puertas abiertas. El centro está abierto de lunes a viernes. El horario es de 9.30 a 17.30 horas. Se ofrecen cuidados personalizados y un ambiente favorecedor de relaciones personales, así como actividades encaminadas al mantenimiento y reforzamiento de la autonomía del anciano. Mencionar que las actividades son diversas, algunas diarias o periódicas, otras para conmemorar fechas señaladas.

El traslado del personal tanto a Elgoibar como de Mendaro, se realiza por medio de una furgoneta muy moderna, propia para estas actividades. El servicio está dirigido a familias y ancianos, que aun viviendo con sus familiares, necesitan apoyo y atención de sus actividades diarias y sus necesidades terapéuticas y socioculturales. En la actualidad hay 13 personas, 7 de Elgoibar y 6 de Mendaro.

ERMUA

El departamento de Euskera organiza el concurso de cartas al Olentzero

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El departamento de Euskera, en colaboración con la biblioteca municipal, ha puesto en marcha la tercera edición del concurso de cartas al Olentzero. El objetivo de esta iniciativa es potenciar que las personas escriban sin miedos ni complejos en euskera. Para ello se premiará la participación de las personas en lugar de que éstas tengan que competir como en los concursos al uso. Entre todos los trabajos que se reciban se realizará un sorteo para conceder los premios. Habrá premios para muchos participantes y para cada tramo de edad. Los regalos serán juegos y materiales recientes en euskera. Tanto el sorteo como la entrega de los premios se realizarán el mismo día 31 de diciembre. En la mayoría de los pueblos de Euskal Herria, Olentzero se celebra el día 24, Nochebuena, pero en Ermua se celebra el día 31, debido a que en el período de la guerra civil, cuando eran precisos permisos y autorizaciones gubernativas para reunirse y salir a la calle, un año esos permisos no llegaron a tiempo para el 24, y desde entonces se celebra el día 31.

ONDARROA

La biografía de Agustín Zubikarai se presenta la próxima semana

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Ayuntamiento presentará la biografía de Agustín Zubikarai la próxima semana. El trabajo acerca de la vida del escritor ondarrotarra ha sido realizado por otra escritora ondarrotarra, Ana Urkiza. Aunque se trata de una edición especial, la editorial Elkar la ha incluido dentro de su serie 'Biografía'.

En la publicación, además de la vida y obras de Zubikarai, Ana Urkiza recoge los acontecimientos más relevantes del siglo XX y, cómo no, los ocurridos en Euskal Herria y en referencia al euskara, antes, durante y después de la guerra civil. La presentación del libro se realizará ante la prensa la semana que viene. En primer lugar en Bilbao, en la sala principal de Euskaltzaindiaren (Plaza Barria, 15), el día 14 de diciembre a las 10 de la mañana. Allí acudirán representantes municipales de

Ondarroa, además de la autora del libro Ana Urkiza; el presidente de Euskaltzaindia, Andrés Urrutia; y la diputada foral de Cultura, Miren Josune Ariztondo. Cuatro días después, el 18 de diciembre, la presentación se llevará a cabo en la Cofradía Vieja de Ondarroa, a las 20.00 horas.

Agustín Zubikarai nació en 1914 y murió en el año 2003. Cultivó la novela, el teatro, la crónica, la narrativa, entre otras facetas. Entre sus obras más destacadas están: 'Boga ta Zixe', 'Kardala', 'Esan eta esango', 'Peru eta Mari', 'Gureak', 'Bale denborak', 'Anton Guzurretxe', 'Laiñoak Mundakan', 'Bizitzako urratsak', 'Gure giroetako eleberria', 'Ira usaiña', 'Mondaka', 'Itxastarrak' (1986), 'Gaubeka Irarkola', 'Zaldupeko txikiena', 'Tru alaba' (1963), 'Euskera', 'Bizi garratza'. 'Mendu zaharrak' (1970), 'Herri Gogoa', 'Mendi ta itxaso'.

SORALUZE-PLACENCIA

Una exposición de pintura y otra de fotografías pueden visitarse desde hoy

:: NEREA ISASTI

SORALUZE-PLACENCIA. Estos días son dos las exposiciones que pueden visitarse. Por una parte, una muestra fotográfica sobre la taborrada infantil de las últimas fiestas de Santiago y Santa Ana y por otra, la retrospectiva del artista local Jesús Churrua. El colectivo fotográfico Kontrargi ha organizado una exposición fotográfica sobre la taborrada infantil de 2009, que contiene imágenes obtenidas por Carlos de Cos, Mario Loscos y Mikel Valero. Un total de 38 fotografías que se podrán adquirir. Kontrargi donará a la organización de la taborrada infantil el dinero obtenido. Esta muestra podrá visitarse en la sala de exposiciones del polideportivo municipal hasta el 31 de diciembre, en horario de 19.00 a 20.30 de lunes a viernes y de 12.00 a 13.30 los fines de semana. En cuanto a la exposición de Jesús Churrua, ésta se inaugura hoy viernes

a las 19.00 horas en la galería Oreka Art. Se trata de una retrospectiva de más de 40 años de afición artística. La muestra permanecerá abierta hasta el día 20 de diciembre y podrá visitarse de 18.30 a 20.30 de lunes a viernes, los sábados de 12.00 a 14.00 y de 18.30 a 20.30 y los domingos de 12.00 a 14.00 horas.

Teatro

A las 22.15, la sala de cine del polideportivo acoge la representación de la obra teatral 'Marika de playa', dirigida por Ana Pérez y protagonizada por Patxi Pérez y Mila Espiga.

Fútbol

El equipo de Regional se enfrenta al Getariako Keta mañana sábado en Estala a las 16.00 horas. Los juveniles juegan también mañana en Errotazar con el Amaiak Bat a las 18.30. Por último, los cadetes se miden al Anaitasuna el domingo a las 11 de la mañana en Estala.

LA MIRILLA

Las comunicaciones dirigidas a esta sección deberán ser breves y con un teléfono de contacto. Se enviarán bajo el encabezamiento «Tantak» a El Diario Vasco por cualquiera de las vías abajo indicadas.

Dirección postal: El Diario Vasco
C/ Torre Unzaga, 5 - 3º 20600 - Eibar

Teléfono
943 70 70 05

Fax
943 20 08 52

Dirección electrónica
eibar@diariavasco.com

La recuperación del Paseo San Andrés

:: FERNANDO IRUSTA, escribe sobre la recuperación del Paseo San Andrés. «Me gusta como ha quedado todo, lo que rodea a El Corte Inglés-Barrenengua, con una hermosa acera, al como su entrada y con las escaleras tan lucidas, y señoriales, que dan acceso al centro comercial, bordeando el Paseo San Andrés, así como la instalación de las jardineras, con muy buen gusto. Me ha sorprendido las palmeras, así como el pequeño belén, con figuras llamativas. En la fachada lucen estrellas de navidad, que hacen efectos de música, según los tiempos programados. Estoy orgulloso de tener este El Corte Inglés que está atrayendo a Eibar a muchas personas. Creo además que Eibar se merecía todo esto, pese a la tardanza que ha costado su ejecución».

El juego del fútbol en Unzaga

:: M.B.Z se dirige a La Mirilla para mostrar su malestar por la práctica del deporte en Unzaga, junto al hogar del jubilado. «Me parece muy bien que los niños jueguen en la calle pero siempre y cuando no molesten a los viandantes. Me explico, todos los días de la semana, especialmente los fines de semana al pie de las escaleras mecánicas de la Plaza de Unzaga, hay un grupo de niños con el balón jugando a fútbol y claro, como tienen puesta la portería en los portales del Hogar del Jubilado pues cada vez que me dispongo a subir las escaleras me juego que me peguen un balonazo que no sea la primera vez, porque cuando tiran a gol les da igual si esta pasando alguien por allí o no, ellos a lo suyo. Y la verdad es que la calle es de todos y creo que ese es un sitio de mucho tránsito para estar jugando con el balón. No se quien debería hacer algo al respecto, pero me gustaría que alguien tomara cartas en el asunto, porque ahora se acercan días en los que los niños tienen vacaciones y hay mu-



El segundo entrenador del Eibar, Gaizka Garitano, con los trabajadores de Gureak. :: MORQUECHO.

Una representación del C.D. Eibar visitó Talleres Gureak

El segundo entrenador de la S.D. Eibar, Gaizka Garitano, ofreció una charla sobre fútbol y la situación del equipo azulgrana a los trabajadores de Gureak. Los miembros de la agrupación de sociedades Hauzokoak, de la zona de Urkizu, trabajan ya en la organización de la comida anual que ofrecen en enero a estos trabajadores.

cha gente paseando por la calle».

Los centros de menores

:: A.T.Z escribe sobre los centros de menores y la conflictividad que se está produciendo en nuestra comarca. «Todos los días se producen cartas contra las instituciones por los centros de menores y se está levantando una alarma social que preocupa notablemente. Hay que recordar que el Gobierno Vasco aprobó eliminar la Defensoría del Menor, al considerar que el Ararteko ya cumple su función. Esa figura viene recogida en la Ley de la Infancia y la Adolescencia. Pero, lo que sí está claro es que los tribunales y las diputaciones no han hecho mal las cosas. No todos los menores son delincuentes, aunque esto no pensarán los comerciantes o empre-

sarios que han sido atracados en los últimos días. Por ejemplo, apoyo que se cierre el centro de Deba y Aixola para menores conflictivos. Yo me sumo a los entes forales cuando reclaman que los poderes del Estado deberían implicarse más y establecer un sistema de cuotas entre todas las comunidades autónomas. Hay que actuar con mucho tacto, ya que la inmensa mayoría de estos menores tiene un buen comportamiento. Existe una percepción falsa hacia el menor como si todos fueran delincuentes, aunque es evidente que hay un porcentaje muy pequeño que presenta un perfil conflictivo y ha protagonizado hechos delictivos. Sobre ellos debe recaer todo el peso de la ley para salvaguardar también el derecho a la seguridad de los ciudadanos. Hay que trabajar más en el campo de la prevención. Me parece bien medida excepcional la repa-

trición, pero también considero vital cooperar con los países de origen de esos menores para evitar que abandonen sus familias o entornos sociales y naturales. Aunque también considero que la acogida por familias sigue siendo el factor principal de transmisión de valores, más que el grupo de amigos, la televisión o internet. La escuela puede tener un papel más activo, pero no es la única vía. Hay que elaborar un plan integral para que los menores se eduquen en el respeto a los derechos humanos y la no violencia. Es necesario también mejorar la conciliación de la vida laboral y familiar para que los niños no estén tantas horas solos en sus casas sin el tutelaje de un adulto. Esta función la puede cumplir el centro de Matxaria para acogida a los menores, pero no estoy de acuerdo con la concentración de todos ellos en Eibar

EN BREVE

Jornada empresarial sobre soluciones financieras

Debegesa acoge hoy una jornada en el que se abordarán las soluciones financieras para las empresas. Esta iniciativa que se organiza dentro los Viernes en Debegesa. Tiene lugar de 9.00 a 11.00 horas. Se abordará el futuro del crédito para la Pyme. Debegesa ha organizado una charla-desayuno el día 15 de diciembre, martes, de 9.00 a 11.00, para todas aquellas entidades y personas interesadas en participar en el premio "The Ten Million Project" que apoya proyectos innovadores. Este premio está dotado con 40.000 euros.

Autobús para el festival de bertsolaris en Bilbao

Un grupo de eibarreses ha organizado un autobús a la Euskal Herriko Bertsolari Txapelketa que tiene lugar este domingo en Bilbao. La salida está prevista para las 8.30 horas, desde la estación de Ego-gain.

Cierre de la piscina por una competición

El Patronato de Deportes comunica que ante la celebración de la «XXI Gabon Kop» de natación que se celebrará el sábado, la piscina permanecerá cerrada de 16.00 a 20.00 horas.

URTEBETETZEAK



Hoy Olatz Aldazabal Zabala. 6 años. Zorionak.



Hoy: Deiane André Mazo. 7 años. Zorionak.



Gaur Andrea Gorosabel Aranceta 8 urte. Zorionak eta musu handi bat.

AGENDA

Farmacia: Hoy, De día Mercedes Zuluetza, en la calle Fermín Calbetón 19. De noche. Barandela., Amaña.

EuskoTren pondrá autobuses este fin de semana al no haber tren entre Ermua y Ardantza

:: A.E.

EIBAR. EuskoTren ofrecerá durante todo este fin de semana un servicio alternativo de autobuses en la línea ferroviaria Bilbao-San Sebastián como consecuencia de la suspensión temporal de las circulaciones habituales de trenes entre las estaciones de Ermua y Ardantza. La suspensión del servicio está motivada por la serie de obras que tienen previsto realizar en el tra-

ecto hasta su destino en autobús. Por su parte, los viajeros que efectúen el trayecto desde San Sebastián hacia Bilbao deberán bajarse de la unidad ferroviaria en la estación de Eibar, para continuar su desplazamiento en autobús.

Este sistema alternativo se aplicará tanto para el servicio diurno como para las circulaciones nocturnas de los sábados entre Bilbao y Deba a lo largo del fin de semana.

Asimismo, los trenes regionales dirección San Sebastián y Hendaia efectuarán el trasbordo en la estación de Durango, mientras que las unidades sentido Bilbao lo realizarán en Eibar. Por último, el servicio de tranvía entre Ermua y Eibar se realizará íntegramente en autobús. En este momento, se efectúa la obra del desdoblamiento del tren en Olarreaga y la construcción de la nueva estación de Ardanza.

Un colectivo de hombres organiza un encuentro sobre igualdad en Ermua

'Zipriztintzen' busca estrategias para acercar sus propuestas a la población

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. El grupo de hombres por la Igualdad de Ermua, Zipriztintzen, ha organizado para mañana un encuentro cuyo objetivo primordial es analizar el modo de hacer atractiva la igualdad a los hombres. Con este motivo se han organizado diferentes actividades que se desarrollarán desde las 9.30 hasta las 19.00 horas, en Lobiano Kultur Gunea. Las iniciativas organizadas por la mañana estarán dirigidas exclusivamente a la población masculina y por la tarde se espera la participación tanto de hombres como de mujeres.

La jornada comenzará con un encuentro de hombres por la igualdad, cuya presentación se llevará a cabo a las 9.30 horas. De 9.45 a 11.00 horas se abordará el análisis de '¿Qué se ha hecho y qué hacer para llegar a otros hombres?'

De 11.15 a 11.30 horas el componente de la Red de Hombres del País Vasco por la Igualdad, Gizon sarea, Carlos García, se encargará de informar sobre qué es esta organización y qué objetivos persigue.

De 11.30 a 14.00 horas se estudiará cómo trabajan estos colectivos de hombres por la igualdad y cómo debe ser el trabajo que se realice con las mujeres de grupos feministas de cada pueblo.

Las actividades se retomarán por la tarde, a partir de las 16.30 horas, cuando dé comienzo una mesa redonda sobre la búsqueda de espacios comunes. En este debate se contará con la presencia del actor Mikel Losada, del técnico de Igualdad y experto en temas de género Dominique Sallard, el antropólogo y componente del Colectivo de Hombres por la Igualdad de Álava, Ritzar



Integrantes del colectivo local en el descanso de una de las actividades organizadas. :: A.L.

Bacete. La moderadora será Goitzat Minguez.

De 18.30 a 19.00 horas el actor ermuarra Juanma Rodríguez pondrá punto final a la actividad.

Se contará con servicio de guardería de 16.30 a 19.00 horas.

Nació en 2008

Este encuentro es consecuencia de la reflexión de los componentes de 'Zipriztintzen' sobre cómo involucrar o hacer llegar a otros hombres sus ideas y formas de pensar sobre una masculinidad diferente.

De este encuentro se quieren sacar precisamente esas propues-

EL PROGRAMA

► 9.45-11.00 horas. '¿Qué se ha hecho y qué hacer para llegar a otros hombres?'

► 11.15-11.30 horas. '¿Qué es Gizon sarea?'

► 11.30-14.00 horas. '¿Cómo trabajamos o cómo debe ser el trabajo con los grupos feministas de nuestros pueblos?'

► 16.30-18.30 horas. 'En busca de espacios comunes'.

tas que permitan que sus ideas salpiquen al resto de ermuarras, tanto hombres como mujeres. Según explican los organizadores, el origen del encuentro es que tenemos una pregunta sin respuesta: '¿qué estrategia se puede utilizar para llegar a otros hombres?'

'Zipriztintzen' nació en junio de 2008 con la intención de «salpicar» de igualdad a la población ermuarra que quisiera mojar. Fue consecuencia de un taller sobre nuevas masculinidades que organizó la Casa de la Mujer de Ermua y la implicación de su profesor, Ibon Arrizabalaga.

Agerre Te presenta Lobiano la 'Secando c

:: A. LASUEN

ERMUA. La compañía Teatro presenta su obra 'Secar Este trabajo se repartirá a partir de las 22.15 horas en Lobiano Kultur Gunea. Las entradas costarán 5 euros adquiriendo anticipadamente en la oficina de Cultura de Ermua o en Lobiano Kultur Gunea.

Garbi Losada y Mikel Losada, autoras del texto, recorren la dimensión humana de las contradicciones que vive la pareja de una manera sin caer demasiado en los clichés de la vida intiriendo el hilo del pensamiento de los personajes.

Se utilizan también cursos estilísticos como las peticiones de frases y los juegos temporales que hacen fundamentales de la obra interpretados por Ander Lipuzte Agirre hoy en la villa.

Pasado y presente

La dramaturgia del montaje bien sigue el mismo camino junto con la pareja adulta sentando la juventud de los actores y actrices que entran en escena con saltos continuos entre el pasado y el presente al pasado y viceversa.

El espectáculo se aleja mucho de los esquemas convencionales. El papel de Inés Martín Iturrutzu, por otra parte, tiene gran importancia. Las músicas y cantos que ella ha compuesto y que toca en directo sirven para unir los elementos escénicos con los que se juega de los ademanes a gran intensidad dramática.

Se trata, por tanto, de un gran ejercicio dramático que la poesía del texto se ve truído no sólo desde la dramaturgia, sino también desde el diseño escénico.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA943 464 622	
HOSPITALES	
Hospital Mendara	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuia)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldeibus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	
Ermua	943 176 32

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
Dos cangurros muy maduros	22.00 h.
Partir	22.00 h.
Julie y Julia	22.00 h.
ERMUA	
LOBIANO KULTUR Goienkale s/n	
No hay sesión	
COMUNICACIONES	
AUTOBUSSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00, 9.30, 8.00, 8.50, 10.30, 13.30, 14.30, 15.30, 18.30 y 21.50.	
Sábados: 7.00, 9.30, 10.30, 13.30 y 18.30.	
Festivos: 9.30, 13.30, 18.30 y 20.30.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.30, 9.30, 12.30, 13.30, 14.30, 15.00, 17.30, 19.30 y 20.45.	
Sábados: 12.30, 15.00, 17.30, 19.30 y 20.45.	
Festivos: 12.30, 19.30 y 20.45.	

EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45 y 13.30. Festivos: 7.45 y 18.00.	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00 y 18.00.	
EIBAR-SANTANDER	
Diario: 0.45, 6.45 (excepto sábados y domingos), 12.40 y 19.35.	
SANTANDER-EIBAR	
Diario: 3.45, 7.00, 12.30 (excepto domingos) y	

15.30 (excepto sábados). Domingos: 12.00.	
EIBAR-ARRATE	
Sábados: 14.15. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados: 14.45. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.30 y 19.30.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.	
TRENES	

BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Zulueta (San Agustín, 5).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale s/n, E).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. Ugarte (Goienkale s/n, Ermua).	